



学校通信

平成29年4月28日

中 神

昭島市立中神小学校  
校長 松井 茂

## お世話になった先生方、職員の方の離任のあいさつ

3月まで、本校の教育活動に携わった方々からのお別れのあいさつを紹介いたします。

6年間、中神小でお世話になりました。その間、子どもたち、保護者の皆様、地域の方々に恵まれ、楽しい日々を過ごすことができました。高学年を先頭に、全校の子どもたちがしっかりと学校生活に取り組む中神小は、本当によい学校です。子どもたちの真剣なまなざしとはじける笑顔が大好きでした。中神小のますますの発展を心より祈っています。6年間、本当にありがとうございました。 前校長 俣田 康之

中神小学校では3年間という短い間でしたが、温かい保護者の方々に助けていただき、明るく元気な子どもたちに囲まれて、とても幸せな日々を過ごすことができました。今の学校でも、中神小学校で培った力を生かし頑張っていこうと思っています。ありがとうございました。 元2年1組担任 高柳 敦子

このたび、3年間一緒に生活をともにした中神小学校を離れることになりました。みなさんと一緒に勉強し、学校生活を送ることができたことがうれしく、今でも思い出します。また、創立50周年の行事では、児童や保護者のみなさん、地域の皆様と一緒に活動できたことも大変楽しい思い出です。まだ、昭島市内におりますので、出会った際には、ごあいさつさせていただきます。本当にありがとうございました。 元1年3組担任 梁田 慎之介

1年間の短い間でしたが、お世話になりました。教職勤務最後の年となりましたが、自分のやりたいことだけ好きなようにさせてもらいました。現在は衰えた体力回復のため、週2～3回プールに通っています。中神小の皆さん、いろんな経験を積んで、自分の好きなことを増やしてください。 前図工専科 加藤 孝志

2か月半の短い期間でしたが、中神小学校の子どもたちに微力ながら関わる事が出来て充実した日々を過ごさせていただきました。インフルエンザが流行り寒い時期でしたが、子どもたちと挨拶をかわすと心が温まり元気がわいてきました。感謝の気持ちと共に子どもたちの健やかな成長を心から祈っています。お世話になりありがとうございました。 前養護教諭 小林 和子

学習支援員として子どもたちと過ごした時間は、私にとって、とても貴重なものとなりました。ありがとうございました。

算数少人数の時間では、“やるぞ”の気持ちの入っている姿、問題に集中する姿・・・子どもたちの成長にうれしく思って3月を終えることができたのを覚えています。がんばり屋の中小のみなさん！！応援しています！！  
前学習支援員 竹澤 知枝

昨年12月から3月まで、3年生の理科を教える仕事をさせていただきました。校舎に入ると子どもたちが、「こんにちは」と元気に声をかけてくれ、明るい雰囲気のある学校でした。とても素直で、一生懸命に勉強する3年生の子どもたちと、楽しく理科の学習ができ、子どもと一緒に授業をつくっていく楽しさや充実感を改めて感じた4か月でした。短い期間でしたが大変お世話になりました。ありがとうございました。  
前講師 土屋 智子

笑って怒鳴った3年間、最後はやっぱり泣きました。楽しかった日々を思い出に中神小を卒業します。

みなさん、本当にありがとうございました。  
前用務主事 高橋 春夫

短い間でしたが、初めての職場が母校ということで、毎日、楽しく仕事をすることができました。

みなさんも残菜チェックで金シールがたくさんもらえるようにがんばってください。ありがとうございました。  
前給食配置員 井上 恭子

 お世話になりました 